



www.mg.co.id

Paredes Memang Dambakan Juve

TURIN (IM) - Leandro Paredes mengaku beberapa tahun lalu punya kesempatan bergabung dengan Juventus. Untuk kali ini, dia tak melewatkan kesempatan itu.

Bergabungnya Paredes ke Juventus diumumkan Juventus, Rabu (31/8) malam WIB. Gelandang 28 tahun itu dipinjam dari Paris Saint-Germain hingga akhir musim dengan opsi pembelian permanen.

Sejatinya Liga Italia sudah tak asing untuk Paredes. Dia pernah menjadi pemain Chievo Verona, Empoli dan AS Roma. Juventus memang sempat dikabarkan tertarik dengan Paredes sejak masih berkostum Roma. Kesempatan untuk mencicipi jasa pemain asal Argentina itu baru terwujud tahun ini.

"Saya benar-benar senang berada di sini, ini adalah klub yang selalu saya ikuti, jadi saya senang. Juve adalah tim impian saya. Saya memiliki kesempatan itu bertahun-tahun yang lalu dan tidak ingin melewatkannya lagi. Saya member tahu teman dan keluarga saya: 'Ini Juve atau tidak sama sekali,'" kata Paredes dikutip dari situs resmi Juventus.

Dengan demikian Paredes kembali bertemu Angel Di Maria di Juventus. Winger asal Argentina itu datang ke Turin dengan status bebas transfer setelah kontrak di

PSG habis pada musim panas ini. "Kami sudah berteman selama bertahun-tahun, keluarga dan anak-anak kami juga sangat dekat. Bersamanya di tim yang sama lagi adalah hal yang spesial," ujar Paredes.

Paredes dan Di Maria juga merupakan tulang punggung tim nasional Argentina. Keduanya diharapkan bisa berkontribusi bagi negaranya di Piala Dunia Qatar, November nanti. Maka, mereka harus menunjukkan pembuktian di Juve selama dua bulan ini.

Juventus sendiri baru saja melepas Arthur Melo ke Liverpool, yang berposisi sebagai gelandang. Dalam waktu dekat, Bianconeri juga akan mengumumkan kepergian Dnis Zakaria di posisi yang sama. ●vdp



LEANDRO PAREDES
Pemain Juventus

Arthur Melo Resmi Milik Liverpool

LIVERPOOL (IM) - Liverpool menuntaskan transfer Arthur Melo menjelang bursa transfer musim panas ini ditutup. Gelandang asal Brasil tersebut didatangkan dengan status pinjaman dari Juventus.

The Reds mengeluarkan dana 4,5 juta Euro beserta bonus 300 ribu Euro untuk meminjam Arthur. Liverpool juga punya opsi untuk mempermanenkan Arthur di akhir peminjaman dengan harga senilai 37,5 juta Euro.

Kehadiran Arthur diharapkan bisa menjadi tambahan kekuatan di lini tengah Liverpool. Si Merah butuh gelandang baru usai beberapa pilar lini tengah mereka cedera. Melo sendiri begitu senang merapat ke Anfield. Ia menilai bergabung dengan Liverpool seperti mimpi yang menjadi kenyataan.

Pemain 26 tahun tersebut mengaku sudah kepincut dengan atmosfer Anfield sejak membela Barcelona. Kala itu, El Barca berjumpa dengan Liverpool di babak semifinal Liga Champions.

Riuhnya Anfield secara

luar bisa membantu Liverpool comeback luar biasa untuk menang 4-0 di leg kedua. Mereka bangkit usai kalah 0-3 pada leg pertama di Camp Nou.

"Liverpool memiliki sejarah yang luar biasa dalam sepakbola. Saya pernah bermain melawan Liverpool, saya tahu bagaimana rasanya berada di stadion dengan para penggemar di belakang mereka. Dulu saya datang sebagai lawan dan sekarang saya berada di sisi mereka jadi saya sangat bersemangat. Ini adalah klub besar dengan manajer hebat, pemain hebat. Seperti yang saya katakan sebelumnya, ini adalah mimpi jadi nyata untuk berada di sini," ujar Arthur dikutip dari situs Liverpool.

Saat ini Liverpool berada di urutan ke-6 klasemen sementara Liga Inggris dengan nilai 8. Selanjutnya mereka akan melawan Everton pada derby Merseyside di Goodison Park, Sabtu (3/9) malam WIB.

Apakah Arthur diturunkan Juergen Klopp pada laga nanti? Patut ditunggu. ●vit



ARTHUR MELO
Pemain Liverpool



Jadon Sancho saat menundukkan kiper Leicester City.

MU Atasi Perlawanan Leicester

"Kami memiliki 11 pemain di lapangan yang saling bertarung. Saya senang dengan clean sheet. Kami bertahan dan menyerang bersama," Erik kata Ten Hag.

LEICESTER (IM) - Manchester United (MU) meraih kemenangan 1-0 atas Leicester City dalam laga yang berlangsung di King Power Stadium, Jumat (2/9) dinihari WIB. Gol kemenangan Setan Merah diciptakan Jadon Sancho pada menit ke-23.

Gol MU lahir lewat serangan cepat. Marcus Rashford melepas umpan ke Sancho yang tak terkawal di kotak penalti akibat buruknya transisi Leicester. Sancho bisa memecah Danny Ward sebelum melepaskan bola ke gawang The Foxes.

Di laga ini Cristiano Ronaldo tampil sebagai pemain pengganti untuk MU, setelah masa depannya dispekulasikan sepanjang musim panas. Ia yang masuk menggantikan Sancho di babak kedua, beberapa kali membuat pergerakan

dan operan menjanjikan termasuk lewat sebuah aksi salto.

Meski menang, MU kalah jumlah penguasaan bola dengan catatan 46 persen dan Leicester punya 54 persen. Tuan rumah juga unggul jumlah tembakan dengan 10 berbanding sembilan. Manajer Erik ten Hag menyanjung keompokan The Red Devils. Ia senang melihat permainan anak asuhnya yang tampil solid saat menyerang dan bertahan.

"Sekali lagi semangat tim yang bagus. Kami memiliki 11 pemain di lapangan yang saling bertarung. Saya senang dengan clean sheet. Ketika 11 pemain kami berada di lapangan, kami bertahan bersama dan menyerang bersama," kata Ten Hag seperti dikutip dari situs resmi MU.

Jadon Sancho kembali menunjukkan performa bagus. Pemain Inggris itu sudah bisa menjadi pembeda di Manchester United. Ia sudah bermain lima kali di musim ini. Dia bisa mencetak dua gol.

"Jadon mempunyai pramusim yang bagus dan anda bisa melihat bahwa dia bisa dan mampu menjadi pembeda, tapi juga seluruh tim bisa menjadi pembeda. Saya pikir itu adalah gol tim yang hebat. Saya juga bahagia dengan catatan clean sheet. Saat kami mempunyai 11 pemain di lapangan yang bisa bertahan dan menyerang bersama, kami mempunyai energi, anda lihat apa yang bisa anda capai," kata Ten Hag.

Sancho mengungkapkan pemicu kebangkitannya di MU. Dia menjalani pramusim dengan baik hingga kian mengenal rekan-rekan setimnya. "Saya semakin mengenal para pemain setelah melewati pramusim tahun lalu dan saya sangat senang bisa mencetak gol," kata Sancho di BT Sport.

Ketatnya pertandingan diperhatikan oleh Christian Er-

iksen. Dia menegaskan bahwa MU sebenarnya masih bisa bermain lebih bagus lagi agar bisa mengunci kemenangan lebih awal.

"Tak selalu indah dalam 90 menit, tapi kami meraih tiga kemenangan. Kami ingin lebih baik, tapi ini awal yang bagus. Ini mirip dengan Southampton, kami harus memastikan kemenangan lebih awal, kalau tidak akan ketat sampai akhir pertandingan. Laga-laga terus berdatangan, Kamis/Minggu sampai setelah Piala Dunia," kata Erikson di BT Sport.

Patut dicatat, tiga laga beruntun Manchester United di Liga Inggris selalu mencadangkan Harry Maguire dan mampu menyapu bersih kemenangan. Ten Hag memainkan duet Lisandro Martinez dan Raphael Varane di jantung pertahanan. Keduanya tidak tergantikan, alias main selama 90 menit.

Sementara itu Leicester City masih puasa kemenangan hingga lima laga Liga Inggris. Manajer The Foxes, Brendan Rodgers, pun mengaku tak

mendapatkan pertolongan dari bursa transfer.

Dalam lima pertandingan Liga Inggris, Leicester baru mengoleksi satu poin. Setelah imbang melawan Brentford, Leicester kalah dari Arsenal, Southampton, Chelsea, dan MU.

Pada musim panas ini, Leicester tak banyak melakukan pembelian di bursa transfer. Klub cuma mendatangkan Alex Smithies dan Alex Smithies.

Rodgers menegaskan bahwa tim asuhannya sudah berupaya maksimal. Oleh karena itu, dia tetap memberi respek untuk anak-anak asuhannya. "Saya bersimpati untuk mereka karena mereka jelas sudah mengerahkan segala kemampuan. Dengan respek paling tinggi, kami tak mendapatkan bantuan dari bursa transfer yang dibutuhkan tim ini," kata Rodgers di BT Sport.

Dengan hasil ini MU berada di peringkat lima klasemen dengan nilai sembilan, sementara Leicester kini masih terbenam di dasar klasemen Liga Inggris. ●vit

Braithwaite Hengkang dari Barcelona

BARCELONA (IM) - Kebersamaan Martin Braithwaite dengan Barcelona berakhir sudah. Kedua pihak sepakat tidak memperpanjang kontrak dengan cara baik-baik. "FC Barcelona dan Martin Braithwaite telah mencapai kesepakatan untuk mengakhiri kontak yang mengikat sang pemain dengan klub hingga akhir musim 2023/24.

FC Barcelona secara terbuka mengucapkan terima kasih kepada Braithwaite atas komitmen dan dedikasinya, mendoakan yang terbaik untuknya dan setiap kesuksesan di masa depan," bunyi pernyataan Barcelona.

Striker asal Denmark itu bergabung dengan FC Barcelona dari Leganes pada jendela transfer musim dingin 2020. Dalam dua setengah musim di Camp Nou, dia telah memainkan 59 pertandingan.

Musim 2020/21 adalah yang paling konsisten bagi Braithwaite dengan 42 laga dan tujuh gol. Pada musim 2021/22, dia absen untuk waktu yang lama karena cedera

lutut dan hanya tampil dalam lima pertandingan.

"Merupakan suatu kehormatan untuk mewakili klub ini. Saya selalu memberikan yang terbaik untuk para penggemar dan klub. Saya akan selalu berterima kasih atas dukungan yang ditunjukkan," tulis Braithwaite di media sosial. Belum diketahui secara pasti ke mana langkah Braithwaite selepas dari Barcelona. Dengan status tanpa klub, Braithwaite masih bisa pilih-pilih secara matang meski bursa transfer sudah mau tutup.

Barcelona sendiri juga mendapatkan Hector Bellerin dari Arsenal. Bellerin secara resmi bergabung dengan Barcelona, menjelang penutupan bursa transfer musim panas.

"Hector Bellerin sudah bergabung dengan Barcelona dalam sebuah transfer permanen, setelah 11 tahun bersama kita," sebut pernyataan Arsenal.

Pemain bertahan 27 tahun tersebut bergabung ke Barcelona dengan status free transfer. "Pemain bersangkutan akan menandatangani kontrak berdurasi sampai dengan 30 Juni 2023 dengan klausul pelepasan sebesar 50 juta Euro," demikian pernyataan Barcelona di situs resminya. ●vdp



MARTIN BRAITHWAITE
Mantan Pemain Barcelona

Inter Datangkan Acerbi dari Lazio

MILAN (IM) - Inter Milan menambah amunisi di lini belakang dengan mendatangkan Francesco Acerbi dari Lazio, dengan status pinjaman.

Inter Milan telah mengumumkan mendapatkan Acerbi lewat situasi resminya. Bek berusia 34 tahun itu dipinjam selama satu musim dengan opsi pembelian, namun Nerazzurri tak menyebut berapa biaya pinjaman tersebut.

Rekrutan ini adalah keinginan dari pelatih Simone Inzaghi, yang sudah kenal Acerbi sejak melatih Lazio. Presiden Inter, Steven Zhang, sempat dilaporkan menolak tambahan pemain karena ogah meningkatkan tagihan upah.

Namun Acerbi berlabuh ke Inter Milan dan memakai kostum nomor 15. La Benemata dikabarkan akan menanggung seluruh gaji mantan pemain aC Milan itu selama masa pinjaman.

Keputusan Inter Milan mendekati Acerbi semula diduga untuk mengantisipasi kepergian Milan Skriniar. Bek asal Slovakia itu sejak musim panas ini terus

dikaitkan dengan Paris Saint-Germain.

Pada prosesnya, Skriniar tak hijrah ke PSG meski tawaran sudah ditingkatkan. PSG menyodorkan 65 juta Euro beserta bonus lima Euro, namun Inter menolak karena tak punya waktu untuk cari pengganti.

Inter sendiri sudah kehilangan satu bek tengah seniornya, Andrea Ranocchia, yang kontraknya tidak diperpanjang. Alhasil, Inter cuma punya tiga bek tengah murni, yakni Skriniar, Alessandro Bastoni dan Stefan de Vrij.

Inter sempat mengincar Bremer, Manuel Akanji, Trevoh Chalobah, tapi diurungkan manajemen. Alasannya adalah tagihan gaji Inter sudah membengkak dan harus ada pemain yang dilepas. ●vit



FRANCESCO ACERBI
Pemain Baru Inter Milan

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

RASA STRAWBERI | RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Shilinq, Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com